

# Bewerbung zur Durchführung des Lagercafés auf dem Lapfila 2015

## Team:

Wir sind bereits ein Team von 8 Leuten, warten allerdings noch auf einige Zusagen. Im Endeffekt wollen wir wohl so 12-15 Menschen werden und haben auch die Hoffnung, dass wir so viele werden.

## Motto:

**Es ist für eine erfolgreiche Durchführung unseres Cafékonzeptes erforderlich, dass unsere Planung so geheim wie möglich gehalten wird!**

Während der Vorbereitung wird der Eindruck aufrechterhalten, dass sich kein ernstzunehmendes Team beworben hat und an dem Motto „*Atemlos in die Hölle, Baby*“ festgehalten wird.

Bei der Caféeröffnung wird eine Bühnenshow mit einem Justin-Bieber-Verschnitt durchgeführt. Währenddessen oder im Anschluss danach wird die Bühnenshow gestört, die Bühne gestürmt, das Lagercafé wird besetzt und im Stil eines Squats das Lager über weitergeführt. Wenn es sich einrichten lässt, wollen wir am Ende des Lagers eine spektakuläre Räumung haben.

## Programm:

Wir haben bereits viele lustige Ideen, die wir programmtechnisch im Café durchführen könnten, sofern es vorgesehen ist, dass das Café auch selber Programm anbietet. Hierzu müsste dann noch Rücksprache mit dem Programmteam gehalten werden, inwieweit im Café Programm angeboten werden soll.

Dazu gehören Sachen, die auch thematisch zu einer Hausbesetzung passen, wie zum Beispiel:

Siebdrucken, Kleidertauschparty, Guerilla-Gardening, Veranstaltungen zu politischer Bildung, Vielleicht ein Konzert von einer Band, Singerrunde und vieles Mehr

## Bauliche Konstruktion:

Dazu haben wir noch kein Konzept, wir denken aber, dass wir aus den Erfahrungen der letzten Großlager und der kompetenten Hilfe des Technikteams was ordentliches gebacken kriegen.

## Bewirtschaftung:

Auch hier haben wir noch keine sehr konkreten Vorstellungen. Wir werden wohl an Erfahrungswerte von anderen Lapfilas anknüpfen. Geplant ist, dass es abends Kneipenbetrieb gibt. Und wenn es tagsüber möglich ist, würden wir Kaffee und Kuchen anbieten.

Wir hoffen, dass euch unsere Bewerbung gefällt und freuen uns, wenn unser Hausbesetzer\_Innenkollektiv das Café auf dem Lapfila schmeißen darf.

Viele Grüße, Gut Pfad

Die HausbesetzerInnen

Sabrunka, Inken, Laura, Litti, Freya, Philipp, Robert, Jakob